

京都大学新聞 学生会新聞社 京都大学新聞社 京都大学新聞社

忘年会・新年会の御相談 割烹 きよす 横濱料理・寿司・テンプラ

今週の紙面 一面 学園新聞 二面 学部の活動

批准 一・一〇から連続闘争へ

沖繩全島ゼネストに呼応して

沖繩全島ゼネストに呼応して、本学においても、学生連帯の闘争が展開されている。

八日に代議員大会 クラス連合デモを展開

教養部

八日に代議員大会、クラス連合デモを展開。教養部の学生連帯が活発化している。

沖繩 全島ゼネストに連撃

沖繩全島ゼネストに連撃。五・一九を上回る規模に発展している。

学園評論 沖繩闘争の 戦略的豊富化に向けて

沖繩闘争の戦略的豊富化に向けて。学生連帯の闘争が、より戦略的かつ豊富化している。

11・1 全京都討論集会 中山教授を迫る

11・1 全京都討論集会。中山教授を迫る。学生連帯の闘争が、より戦略的かつ豊富化している。

全京都討論集会の模様。中山教授を迫る。学生連帯の闘争が、より戦略的かつ豊富化している。

全京都討論集会の模様。中山教授を迫る。学生連帯の闘争が、より戦略的かつ豊富化している。

定期購読のおすすめ 1年間 1000円 2年間 1800円 3年間 2600円 4年間 3200円

朝倉書店の参考教科書 科学史概説 情報理論入門 基礎生化学

現代の眼 12月特大号・200円・発売中

流動 12月号 ¥180

自然 12月号 特価260円

時事英語研究 12月号 二四〇円

私は弾劾する 抵抗と愛の讃歌

暗黒への出発 高橋和巳の講演

エリートは聴く! 旅のガイドから聴くガイドへ

交通公社の新海外ガイド第一弾(ハワイ)

多言多語 和佛辞典

講座 英米文学史 (全13巻) 小説 I

展望 11月号

近着雑誌

『展望』11月号は、都市と農村の対立をテーマに、有田越郎の「都市と農村の対立を照射」が中心記事。また、共産党の統一と革新、私立大学の授業料値上げ、厳戒下での観閲式、自衛隊パレードの粉砕闘争などが取り上げられている。

都市と農村の対立を照射

ヘルボク過疎地・但馬

「都市と農村の対立を照射」は、有田越郎の力作である。この中で、彼は都市と農村の対立を、単なる経済的対立ではなく、政治的・社会的な対立として捉えている。特に、過疎地である但馬の現状を、都市の発展と対比して描き、農村の没落と都市の過剰消費の関係を明らかにしている。

私立大学を突破口に

授業料値上げ

阻止への戦線構築を

私立大学の授業料値上げは、学生生活に大きな影響を及ぼす。この値上げは、単に学費の増加だけでなく、教育の質の低下や学生の生活苦を招く恐れがある。学生連帯の組織化や、社会からの支援を求めるなど、戦線構築の重要性が強調されている。



厳戒下で観閲式を強行

自衛隊パレード粉砕闘争

厳戒下での観閲式は、市民の自由と平和を脅かす行為と見なされている。自衛隊のパレードに対する粉砕闘争は、市民の怒りを表す重要な手段である。この闘争を通じて、社会の緊張を緩和し、平和な社会の実現を目指す必要がある。

体制の補完者が、革命が

全左翼の分裂期への突入

体制の補完者が革命を掲げるという矛盾は、全左翼の分裂期へと突入している。この分裂は、単なる政治的立場の違いを超え、根本的な価値観の対立を反映している。左翼陣営の統一と革新の道筋が、今後の政治動向を左右する重要なポイントとなる。

一激動の開始と既成左翼の混迷

激動の開始は、既成左翼の混迷を招いている。この混迷は、従来の政治的枠組みが崩壊していることを示唆している。新しい政治的勢力の台頭と、既存勢力の衰退が、社会の大きな変革をもたらしている。

イタリアの冬/トリエステの警鐘



有田越郎

イタリアの冬、トリエステの警鐘は、ヨーロッパの緊張状況を告げる。この地での出来事は、国際情勢の急変を示唆している。市民の抗議行動と、当局の対応が、今後の国際関係に大きな影響を及ぼす可能性がある。

イタリアの冬、トリエステの警鐘は、ヨーロッパの緊張状況を告げる。この地での出来事は、国際情勢の急変を示唆している。市民の抗議行動と、当局の対応が、今後の国際関係に大きな影響を及ぼす可能性がある。



この写真は、厳戒下での観閲式やパレードの様子を示している。市民の抗議行動と、当局の対応が、今後の国際関係に大きな影響を及ぼす可能性がある。

日本映画の原点をみる
独立プロ名画フェスティバル

11/13-16	11/17-18	11/19-21	11/22-24	11/25-26
裸の島	第五福竜丸	夜明け前	人間縮図	母狼
足摺岬	とぶ	原爆の子		

▶全期間同時上映▶ **狂った一頁**

■協力券発売中! 350円 (生協にて発売中!)

■有効期間 11月13日~26日

■会場 美松大劇

新京城四條上ル TEL 221-4645

全国住民運動経験交流誌
月刊 **地域闘争** 11月号

読書と思索と行動する君へ
もっと本を / そして
〈攻撃的知性〉を君のものに!

京都書院
—さまざまな青春が語りだす本のギャラリー—
四条河原町上ル TEL (221) 1062 (代)

序章 6 350円 65円
10月15日発行

- 統一赤軍結成万歳.....花園紀男
- 革命軍—革命党と革命戦争の大道へ.....八木健彦
- 8.15記念日と日本人.....井上清
- 抑圧民族と被抑圧民族の心.....星野芳郎
- PFLPとわれわれ.....秋田五郎
- 南朝鮮のゲリラ戦士群像その1.....許元沢

11月上旬刊 予価780円 110円
世界革命戦争への飛翔 No2
アラブゲリラと世界赤軍
共同編集 共産同赤軍派
PFLP

11月中旬刊 予価780円 110円
世界革命戦争への飛翔 No3
「大菩薩」公判冒険集

本書は、大阪戦争に続く東京戦争を目前にしつつ權力によって圧殺された大菩薩 放浪記の公判冒険集 (400字詰1,400枚) を約600枚に縮めたものである。彼らの主張は革命戦争派としての赤軍派の飛翔の、その足跡としての価値をもっている。

京都大学出版会
京都市左京区吉田 京大構内
TEL 771-8111-(内) 2448
振替 番号=京都 27636

刑法改正と 保安処分

精神医療と医療運動

朝倉文二

第五回

第二章 七十年代医療運動の総括的展望

多岐な社会問題が、七十年代の医療運動に大きな影響を及ぼしている。その中でも、精神医療と医療運動の関係を、この回では、総括的に検討しよう。

精神医療は、従来、医師の専断による治療が中心であった。しかし、患者の権利意識の高まりや、社会の多様化に伴って、医療運動が盛んになり、患者の主体性や、医療の民主化が求められるようになった。

この背景の中で、精神医療も例外ではなく、患者の権利や、医療の質の向上が求められるようになった。この本稿では、精神医療と医療運動の関係を、この背景の中で検討する。

精神医療は、従来、医師の専断による治療が中心であった。しかし、患者の権利意識の高まりや、社会の多様化に伴って、医療運動が盛んになり、患者の主体性や、医療の民主化が求められるようになった。

この背景の中で、精神医療も例外ではなく、患者の権利や、医療の質の向上が求められるようになった。この本稿では、精神医療と医療運動の関係を、この背景の中で検討する。

精神医療は、従来、医師の専断による治療が中心であった。しかし、患者の権利意識の高まりや、社会の多様化に伴って、医療運動が盛んになり、患者の主体性や、医療の民主化が求められるようになった。

この背景の中で、精神医療も例外ではなく、患者の権利や、医療の質の向上が求められるようになった。この本稿では、精神医療と医療運動の関係を、この背景の中で検討する。

精神医療は、従来、医師の専断による治療が中心であった。しかし、患者の権利意識の高まりや、社会の多様化に伴って、医療運動が盛んになり、患者の主体性や、医療の民主化が求められるようになった。

この背景の中で、精神医療も例外ではなく、患者の権利や、医療の質の向上が求められるようになった。この本稿では、精神医療と医療運動の関係を、この背景の中で検討する。

反治療・反管理的実践の貫徹へ 階級的医療運動の展開

医療運動は、階級的な展開を遂げている。これは、医療の質の向上や、患者の権利の保障を目的として、医療従事者や患者が組織化し、行動を起こしていることである。

この階級的展開は、医療の現場で、反治療や反管理的実践を貫徹しようとする動きと、深く結びついている。これは、医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践である。

医療運動は、階級的な展開を遂げている。これは、医療の質の向上や、患者の権利の保障を目的として、医療従事者や患者が組織化し、行動を起こしていることである。

この階級的展開は、医療の現場で、反治療や反管理的実践を貫徹しようとする動きと、深く結びついている。これは、医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践である。

地区からの医療解体へ 患者の主体性の復権

医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践が、地区から展開されている。これは、医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践である。

この実践は、医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践である。これは、医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践である。

医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践が、地区から展開されている。これは、医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践である。

この実践は、医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践である。これは、医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践である。

医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践が、地区から展開されている。これは、医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践である。

この実践は、医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践である。これは、医療の現場で、患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践である。



精神科病棟の患者と医師の話し合いの様子。患者の主体性を尊重し、医療の質を向上させるための実践が、地区から展開されている。

新古・カメラ在庫豊富
カメラ買取・交換・金融・歓迎
キネヤカメラ店
京都三条大橋西詰 TEL (075) 4153

「書く」楽しさ、それは生きてる喜び
— プラチナ —
万年筆の
スラチナ
▲ プラチナ・18 (特殊ペン) ¥3,000
▲ プラチナ・18 (フラワー) ¥2,000

オータンジャ
喫茶と御食事
AM12:00-AM3:00
学生のみなさんに
サロンと御食事を提供します
TEL 771-2761 左京区今出川川端東入 加茂大橋電停南

とんかつ定食 ¥350
納豆定食 ¥250
その他和食、洋定食各種

高級純喫茶
ケルコ
AM 10:00-PM 12:00
TEL (761) 4573
2階 麻雀 AM 11:00-PM 11:00
TEL (761) 1872
3・4階 玉突 AM 11:00-AM 2:00
TEL (761) 3874 (学割有)
市電銀閣寺電停前

……縮刷版 第7巻の発行を待てない読者諸兄に……
京都大学新聞合本
予約大募集中!
第一巻 70年 4月~70年 9月
第二巻 70年 10月~70年 12月
第三巻 71年 1月~71年 6月
第四巻 71年 7月~71年 12月
京都市左京区吉田 郵便振替京都3909 電話 (761) 2054
京都大学新聞社

京都大学新聞 ■販売店一覧■
北海道 ▶ アズメ書房 神戸 ▶ ダイカロス書房
仙台 ▶ 八重州書房 秋書房 広島 ▶ 平和書房
東京 ▶ ツニ女書房/吉祥寺ウニタ/静進堂/文献堂/高野書房/模索舎/アヴァン書房/鈴木書店ほか
神奈川 ▶ ルビコン書房 全国大学生協
名古屋 ▶ 名古屋ウニタ 小樽商大/橋大/関東学院大/明治大/福井大/富山大/関西大/神大/関西学院大/広島大/西学院大/大分大ほか
京都 ▶ ナカニシヤ/京都書院/ふたば書房/三月書房/東書館
大阪 ▶ 曾根崎書房/大阪ウニタ/三栄書房/西日本書店

批判的評注・「広松渉」

物象化論の地平

「物象化論の地平」は、物象化論の発展を論じている。物象化論は、社会主義運動の理論的基盤を形成する重要な概念である。広松渉の論は、物象化論の歴史的変遷と、その現代における意義を明らかにしている。

田島

階級運動の現実の中へ

階級運動の現実の中へ

階級運動の現実の中へ

階級運動の現実の中へ



「階級運動の現実の中へ」の著者、田島

階級運動の現実の中へ、これは階級社会における労働者の運動を論じている。階級運動は、単なる経済的闘争を超えて、政治的意識の覚醒を必要とする。現実の階級運動は、理論と実践の有機的統一を求めなければならない。

「いかなる革命なのか」

階級形成論を課題に

「いかなる革命なのか」という問いは、階級形成論の課題を提起している。階級形成は、社会の発展と変革の鍵となる。階級形成論は、社会の構造と階級の形成過程を明らかにし、その変革の道筋を示す必要がある。

「物象化論の地平」目次

- 第一回 「マルクス主義の成立過程」…9月20日号
- 第二回 「エンゲルス論」…10月4日号
- 第三回 「マルクス主義の地平」…10月18日号

「人格」概念の諸問題

「人格」概念の諸問題、これは人格の概念とその社会的・文化的背景を論じている。人格は、個人の意識と行動の基盤となる。人格の形成は、社会環境との相互作用によって行われる。

京都大学新聞

縮刷版

昭和史・京大とは何かを問う者に必読の書
大正14年創刊号より全紙を収録

全6巻 完結!

各巻A4判レターサイズ 金文字入り
平均900頁(本文370頁) 発行年数30頁

発行所 京都市左京区吉田本町京大構内 京大新聞社
京都大学新聞縮刷版発行委員会 TEL 075-761-2024

京都大学新聞縮刷版発行委員会編